· La actriz y cantante łanzó anoche su segundo libro "Lo que el tiempo se llevó", segunda parte de "Memorias para olvidar", y en el cual narra su vida. "Este libro es un borbotón", afirma,



entrevista

Malú Gatica: "Ojalá la gente cambie de idea acerca de mí"

"Este libro tirne el honor de haber sido rechazado por las cinco editoriales más importantes de Santiago. Y por orgulio lo edité; ya que decian que les encantaba, pero que no era comercial, me piqué y pune todo lo que había ahorrado en «Marrón Glacé» para sacar mil ejemplares con Ediciones del Asafrán". Mil textos que rueron latuados anoche en el Centro Cultural Montecarmello, y a los cuales "espero que les vays hies, para sacar una segunda tirada al cos-to". que fueron lanzados anoche en el

Maha Gatica, una de las famosas abuelitas de la teleserie reción pasada de Canal 13, "Marrón Glacé", y ta

amoral Berta de "Después del pos-tre", del dramaturgo espoñol Santia-go Moscada, explica su libro como las anécdotas do su vida personal. primero, como queris regalario a la Corporación Nacional del Cincer, Bevala el gancho que a todos les inte-resa: cómo es Hellywood, la vida de las estrellas, en fin. En este, quine montrarie al público ofem soy yo; las cosas que me han impresionado en la vide. Como el capitulo que se llama «Carción de septiembre», porque en tuve en Argentina el mes que cayó Perón, y en Chile cuando capó Allenes un «De profundin», en el que explini la ambición de convertirmo en una estrella de verdad a pesar de que se

estrella de vertas a posse ne abrieron mochas puertas". Y explicando el titulo del libro, di-ce: "Lo que cuento es todo lo que se "Lo que cuento es todo lo que se lieva el viente: penas, alegrias, enfer-medades..."

Casi dibujante

Lleva también una parte de Malá Levy tambers and perce or diffe-jon. Careo capitales del texto calla-ficatrados sal "ya que se me acabacon las fotos en el primer bibo; y estabacon el editor, haciendo monos en forma mecinica, y me preguntó poetale no los ponta. Claro que son del tipo caricaturesco". Aumque explica que cuando pequeña el famoso dibujante mecinal. nacional Jorge Délano, Coke, le dijo a su madre que la encausara por ese ca-mino, porque le encontraba condiciones. "Pero eso era cuando tenía diez ation. Después empecé a dibujar como todo el mundo, no más".

"Fui un fracaso como mujer, esposa, madre y dueña de casa'

Dice que despierta en la noche con sus ideas, anota el revezsen en un po-pel y lo ve al dia siguiento. Escribe a mano. "No me siento cómoda con miquina de escribir. Y nunca aprenderia a usar un computador. Es que así es como explico mi elección por la via como explico mi elección por la via artistica: por mi absolvita incapacidad e inepcitud también en las labores de-misticas. Pai un fracaso como mujer, esposa, madre y dueña de casa, y creo que intal de jovencita que así seria". —¿En necesario el éxito en este li-bro para escribir el tercere? — No, ya lo estoy escribiendo. Y si iela se vende cisto no timos essos ni-

éste se vende, que no tiene sexo ni

política, vo a ser por para chiripo.

—A través de tantas obcas de tes-tro, telesaries, policolas, ¿podeian ha-ber quodado restos de persenajes, que se trastucieran en el eserito?

der realizar rápidamente un papel sin que tener que hacer zuschos essayos, especialmente en la televisión, dondo hay poco tiempo. Aunque siempre me han calificado de "fina y esquisita" en las críticas. Ojalá un día me flamen actriz. Tal vez cuando muera.

—¿Y no es agradable ser tratada ast?

-cEs deliciosof Peyo cuando se tiene vocación de actriz, quiero conmo-ver, entrintecer, interesar verdadoramonte en la que le pasa a mi persteale: que digan que soy sincera y

"No siempre hay papeles largos para mi edad

Otros planes para este año incluyen también su porticipación en la nueva toloscrio, para 1994, de Canal 13 ("Champagne"). Alti serà una dama venida a menos pero que no se da cuenta de la situación. Su nieto, Alvaro Rudolphy, hará lo insposible por mantenerla en esa ilusión. "Es un popel corto, grabaré desde noviembre a febrero. Quinte mucra... ya que no siempre hay papeles largos para mi

a Viha. "Y seguir escribiendo. Aun-que para ser escritora debiera hocer ua ensayo o una novela y hasta ahor

todo lo que escrito me ha posado".
—¿Y todo está en este segundo li-bro?

-Si. Letreros raros que be visto, avisos, metidas de pata, los que llamo «plopa», mi intento de suicidio. Aun-que todo con hemor. Con ironia, con deseou frustrados sobre todo en lo actoral, de papelles que me bublers gun-tado hacer. Algunas rablas. Con amor por la vida, generado en el crisol que es el dotor. Parvee que en estos tratamientos tan terribles en contra del cáncer a uso le cambian todas los cé-Iulas: y así fue.

por Ceellia Valenzuela León



Malú Gatica, "Ojalá la gente cambie de idea acerca de mí" [artículo] Cecilia Valenzuela León.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Valenzuela León, Cecilia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Malú Gatica, "Ojalá la gente cambie de idea acerca de mí" [artículo] Cecilia Valenzuela León. rtr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile